

Hoy volverán las clases al Liceo de Pavas

Policía cuidará a profesores



♦ **ROBERTO ACOSTA D.**
 racosta@lateja.co.cr

Las amenazas de muerte y la violencia llegaron a tal punto que los profesores tienen sobradas razones para sentir miedo en el Liceo de Pavas.

Por eso, a partir de hoy contarán con la ayuda de la policía durante las horas de clases.

Los encargados del centro educativo se reunieron con las autoridades y ayer llegaron al acuerdo con la Fuerza Pública para que una patrulla se mantenga permanentemente cuidando la zona.

Las lecciones estuvieron suspendidas durante cuatro días, debido a que algunos estudiantes protagonizaron un fuerte enfrentamiento en las afueras del colegio.

“A mí me rayaron el carro, du-



REBECA ARIAS LT

Tres policías cuidarán el Liceo de Pavas durante ocho horas diarias.

rante las clases me lanzaron un frasco de vidrio en los pies, cuando uno le llama la atención a las mujeres lo amenazan con decir que uno las toca o que les hizo algo”, dijo el profesor de inglés, Edwin Obaldía.

“A cada rato lanzan bombas caseras. Es como estar en Iraq”, dijo un alumno de quinto año.



REBECA ARIAS LT

Con la seguridad garantizada, hoy se reiniciarán las clases.